
 
 
Mündliche   A n f r a g e  
der Stadträtin Ute Haupt (DIE LINKE) zur Stadtratssitzung  
am 27.06.2018 
_________________________________________________ 
 
Mit dem Antrag VI/2016/01936 zu „Patenschaften über Bänke“ beauftragte  
die Fraktion DIE LINKE die Stadtverwaltung, nach dem Beispiel der 
„Baumpatenschaften“ ein Verfahren zu entwickeln, welches Bürgerinnen und Bürgern 
„Patenschaften für Bänke in der Stadt Halle (Saale)“ ermöglicht. 
 
Ich frage die Stadtverwaltung:  
 

1. Wie viele Bänke wurden bisher in der Stadt Halle (Saale) durch Spenden 
finanziert?  
(Bitte unterscheiden nach Direktspenden für spezielle Bänke und durch 
allgemeine Spenden finanzierte Bänke).  
 

2. Gibt es, so wie ebenfalls im Antrag angeregt, eine Zusammenarbeit mit 
Stiftungen oder Bürgerinitiativen zu Bankpatenschaften?  

 
3. Lässt sich zur Motivation für weitere Spender*innen eine Übersicht der 

Patenschaften der Bänke im Stadtgebiet auf der Internetseite der Stadt Halle 
(Saale) – z.B. unter „Bürgerengagement“ darstellen?  

 
 
gez. Ute Haupt  
Stadträtin  


